

Luisa voit un arbre dans le Cœur de Jésus. Il lui en explique la signification.

Ce matin, mon adorable Jésus se fit voir dans mon intérieur
Et il me sembla qu'Il avait un arbre planté dans le Cœur.
L'arbre était si profondément enraciné
que ses racines semblaient atteindre la pointe du Cœur.

En somme, l'arbre semblait avoir pris naissance
en même temps que la nature humaine de Jésus.

J'étais émerveillée de voir la beauté, la spécificité et la hauteur de cet arbre.
Il semblait toucher le ciel.
Et ses branches semblaient s'étendre jusqu'aux dernières limites du monde.

Lorsque Jésus béni me vit aussi émerveillée, ***Il me dit*** :

«Ma fille,
cet arbre a été conçu en même temps que Moi
dans le centre de mon Cœur.

Depuis ce temps, grâce à ***cet arbre de la Rédemption,***
J'ai éprouvé dans le plus profond de mon Cœur
tout ce que l'homme allait faire de bien et de mal.

Il est aussi appelé ***l'arbre de la vie,***
de sorte que *toutes les âmes qui se tiennent unies à cet arbre*
recevront la vie de la grâce dans le temps.

Et, quand l'âme sera arrivée à maturité,
il leur accordera la vie et la gloire dans l'éternité.

Pourtant, qu'elle n'est pas la douleur que J'éprouve!

Bien qu'ils ne peuvent pas déraciner cet arbre et
bien qu'ils ne peuvent pas toucher à son tronc,
-beaucoup cherchent à couper ses branches
pour empêcher les âmes d'en recevoir la vie.

Ils veulent également m'enlever
-toute la gloire et le plaisir que cet arbre de Vie peut me donner. »